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В Ц е н ^ ^ и ш ^ м  Комш ш пе КП_СС 
а Совете  ̂ Минж трое ССОР

О мерах по дальнейшему развитию 
детских дошкольных учреждений, 

улучшению воспитания и медицинского 
обслуживания детей дошкольного 

в о з р а с т а
Ц ен тральн ы й  К ом итет К П С С  и С овет М инистров 

С С С Р  при н яли  постановление «О  м ерах  по дальн ей ш ем у  
развитию  детских  дош кольны х учреж д ен и й , улучш ению  
воспитания и м едицинского  обслуж ивания ' детей  до
ш кольного  возраста»«,

В постановлении  о тм еч ается , что в наш ей  стран е до
стигнуты  зн ачи тельн ы е успехи  в д еле  прави льн ого  вос
питания детей  дош кольного  в о зр а ста , д е т с к а я  см ерт
ность ум ен ьш и лась  по сравнению  с дореволю ционны м  
периодом  почти в сем ь р а з , а  против 1У 40 года в 4 ,5  
р а з а , В детских  я с л я х  и сад ах  в н асто ящ ее  вр ем я  вос
пи ты вается  свы ш е 3 .4 0 0  ты сяч  детей . А сси гн ован и я 
С оветского госуд арства  на строи тельство  и со д ерж ан и е 
детских  дош кольн ы х учреж д ен и й  в 1 9 5 8  году составили  
,10 м и лли ардов рублей , превы си в асси гн ован и я  1 9 5 3  го
д а  почти в два  р а за .

О днако детских  дош кольн ы х у ч р еж д ен и й  в стране 
ещ е  недостаточно. В текущ ем  сем илетии  на воспитание 
детей  ч е р ез  систем у дош кольны х у ч р еж д ен и й  го су д ар 
ством  асси гн уется  свы ш е 1 0 3  м и лли ардов рублей ; число 
м ест в дош кольны х у ч р еж д ен и я х  в 1 9 6 5  году у вел и 
чи тся  в два  р а з а .

Ц ен тральн ы й  К ом итет К П С С  и С овет М инистров 
С С С Р  утверд или  план  р азв и ти я  детских  дош кольны х 
учреж д ен и й  по годам  сем илетки ,

В и н тересах  о сущ ествлен и я  единой систем ы  воспита
ния детей  дош кольного  в о зр аста  Ц К  К П С С  и С овет М и
нистров С С С Р  реш и ли  объединить  с учетом  м естны х у с
ловий  и возм ож ностей  д в а  типа детски х  учреж д ен и й  — 
ясли  и детский  сад  — в единое дош кольное детское 
учреж д ен и е . Р уковод ство  объединенны м и  у ч р е ж д ен и я 
ми, за  исклю чением  ведом ственны х, будет сосредоточе
но в м инистерствах ' п росвещ ени я сою зны х республик .

Н а м инистерства зд р аво о х р ан ен и я  С С С Р  и сою зны х 
республик  во зл о ж ен а  ответственность  за  организацию  
лечебно-проф илактического  обслуж и ван и я детей .

С оветам  М инистров С ою зны х р есп убли к  п р ед л о ж е
но п ринять  м еры  к допрлнительном у (сверх у тв ер ж д ен 
ного плана) расш ирению  сети  детских  дош кольн ы х уч 
реж ден и й  за  счет приспособления пригодны х зд ан и й  и 
у д еш евлен и я  планового строи тельства  детских  д ош к оль
ны х учреж д ен и й ,

Ц К  К П С С  и С овет М инистров С С С Р  реком ендую т 
всем ерно п оощ рять  строительство  постоянны х и сезон 
ны х детских дош кольны х учреж д ен и й  за  счет колхо
зов; о к азы в ать  колхозам  пом ощ ь в приобретении  строи
тельн ы х  м атери алов  д л я  этих ц елей ,

(ТА С С),

На выставке двстижений народного хозяйства
с и и Р

будут представлены новейшие до
стижения отечественной науки и 
техники, сельского хозяйства, 
строительства* посетители увидят 
много интересного.

(ТАСС).

На площади, вокруг которой 
расположены главные промыш
ленные павильоны выставки до
стижений народного хозяйства 
СССР, появился серебристый 
«ТУ-104». Быстрокрылый самолет
— один из экспонатов, который, 
несомненно, вызовет большой ин
терес у посетителей.

Выставка готовится к откры
тию. Строители заканчивают ре
конструкцию павильонов, обнов
ляют покраску зданий, устраива
ют новые стенды.

Бригады монтажников устанав
ливают поступившее с предприя
тий оборудование. В павильоне 
«Машиностроение», например, идет 
наладка двух больших станков
— горизонтально-расточного с 
программным управлением и уни
версального координатно-расточ
ного. Изготовил их Ленинград
ский завод имени Свердлова. 
Станки будут демонстрироваться 
в действии. Рядом — агрегатный 
станок с маркой «МЗАЛ»—экспо
нат Минского завода автоматиче 
ских линий.

В павильонах выставки, где

Общественный смотр механизации и автоматизации производства

Важнейшую задачу решать по-боевому
Энергетики теплоэлектроцен

трали развернули обществен
ный смотр комплексной механи
зации и автоматизации произ
водственных процессов.

Открытое партийное собрание 
избрало специальную комиссию 
по проведению оощественного 
смотра.. Собрание поручило ко
миссии проверить выполнение 
оргтехмероприятий и, учитывая 
все резервы и возможности, 
подготовить новые конкретные 
организационно - технические * 

мероприятия по внедрению ком
плексной механизации и авто
матизации производственных 
процессов. Кроме этого, комис
сия обязана совместно с завод
ским комитетом профсоюза пе
ресмотреть социалистические 
обязательства в сторону их по
вышения.

Энергетики поставили перед 
собой боевую задачу — госу
дарственный план первого по
лугодия выполнить к 24 июня, 
к дню открытия Пленума ЦК 
КПСС. В эти дни во всех цехах 
и сменах теплоэлектроцентрали 
проходят общие собрания кол
лективов.

Это не обычные собрания. 
Рабочие, инженеры и техники 
обсуждают на них два вопроса: 
мероприятия по комплексной 
механизации и пересмотр. социа
листических обязательств. Дело 
доходит до горячих споров, и в 
них рождается новое.,

Котельщики на своем собра

нии решили государственный 
план первого года семилетки 
перевыполнить на три процента, 
работать без брака, в течение 
года сэкономить 700 тонн ус
ловного топлива, внести 60 ра
ционализаторских предложений 
и за счет всего этого сберечь 
450 тысяч рублей- Обязатель
ство котельщиками принято 
единодушно, с полной уверен
ностью в успех своего дела.

Но вот вносится новое сме
лое предложение —* с целью 
создания фонда семилетки про
работать на одном из котлов до 
конца года без капитального 
ремонта. И вспыхнул горячий 
деловой спор. Нашлись товари
щи, которые побоялись столь 
ответственного обязательства. 
Они пытались доказать несо
стоятельность предложения. Од
нако носители смелых идей по
бедили. Котельщики приняли 
на себя ответственное обяза
тельство — за счет повышения 
культуры эксплуатации на од
ном из котлов проработать до 
конца года без капитального ре
монта,

В этом году коллектив ко
тельщиков будет активно совер
шенствовать механизацию и ав
томатизацию технологического 
процесса. Ручной труд всюду 
будет заменяться механизмами 
и автоматическими устройства
ми. Кроме запланированных ор
ганизационно-технических ме
роприятий котелыцикц намети

ли дополнительные. Так, на-* 
пример, мастер тов. Логинов 
А. И. и старший мастер по ре
монту тов. Воробьев П. А. пред
ложили у входа в котельный 
цех смонтировать кран-балку 
грузоподъемностью в 1,5 тонны< 
Ьто устранит ручной труд при 
транспортировке громоздких де
талей и ремонтных материалов, 
позволит сэкономить средства, 
облегчить труд, ускорить ра
боту.

Во время производства ре
монтов много ручного труда и 
времени затрачивалось на пере
мещение газосварочной аппара
туры,- кислородных и ацетилено
вых баллонов. Работники ко
тельного цеха т.т. Мамзин Н. Т* 
и Николаев А. И. предложили 
смонтировать стационарную 
кислородно-ацетиленовую раз
возку в цехе. Осуществление 
этого нужного предложения, об
легчит труд рабочих, ускорит 
ремонтные работы, сэкономит 
государственные средства.

Участники собрания наглядно 
показали, какими действи
тельно неисчерпаемыми резер
вами располагают энергетики в 
области внедрения комплексной 
механизации и автоматизации 
производства.

Важнейшую задачу энергети
ки решают по-боевому, Июнь
ский Пленум ЦК КПСС они , 
встретят новыми большими ус
пехами в механизации и авто
матизации своего производства* 

В. Волгин.

Идет смотр, вносятся предложения
Постановление Центрального 

Комитета КПСС «Об инициативе 
Владимирского обкома партии и 
Владимидокого совнархоза в деле 
увеличения выпуска продукции за 
счет реконструкции и расшире
ния действующих предприятий» 
вызвало в коллективе комбайно
вого завода большое одобрение.

Комбайностроители выполняют 
заказы социалистического сель
ского хозяйства на новую техни
ку. Завод изготавливает пресс- 
подборщики, запасные части. Но
менклатура изделий увеличивает
ся.

Коллектив завода по примеру 
владимирцев работает над тем, 
чтобы без больших капитальных 
вложений полностью выполнить 
все заказы тружеников села. На

заводе проводится смотр по ис
пользованию внутренних резервов 
производства.

Создана общезаводская комис
сия, которая организует смотр и 
сбор предложений по механиза
ции и автоматизации. В кузнеч
ном цехе поступило 25 предложе
ний, в механическом цехе — 21 
предложение, в литейном цехе — 
11 и т. д.

Литейщики, например, предло
жили смонтировать подвесную 
дорогу от галтовочного барабана 
к пескоструйной камере и до 
погрузочной площадки на завод
ском дворе. Если сейчас на по
грузке деталей в автомашину за
нято шесть человек, то подвес
ную дорогу будет обслуживать 
один человек.

В кузнечном цехе внесено пред- 
\ ложение, которое позволит меха- 
\ низировать процесс затаривания 
\ заготовок из-под рубочного прес- 
\ .

са. Сейчас штамповщик вынужден 
останавливать пресс, чтобы со
брать заготовки и уложить их в 
тару.

Из штамповочного цеха детали 
на сборку перевозятся в тележ
ках. Работа тяжелая и непроиз
водительная. Внесено предложе
ние механизировать транспорти
ровку деталей из цеха в цех.

Предложения поступают из 
всех цехов и отделов. Их намечено 
в ближайшее время обсудить на 
заседании постоянно действующе
го производственного совещания.

Партийная, профсоюзная орга
низации и хозяйственное руко
водство завода рассчитывают на 
то, что смотр поможет механизи
ровать и автоматизировать многие 
производственные процессы. Это 
в свою очередь даст возможность 
без больших затрат обеспечить 
выпуск новой техник^ сельскому 
хозяйству.

Пытливый конструктор
Экономия тканей — одна из 

главных задач, которую реша
ют работники эксперименталь
ного цеха швейной фабрики- 
«Памяти Ленина»*

Работая более десяти лет кон
структором, Иван Захарович 
Пушкин многое сделал для ос
воения новых моделей пальто, 
экономии тканей, улучшения 
качества изделий. В первом 
квартале текущего года им бы
ли проверены и изготовлены

лекала мужского пальто трех 
моделей.

За счет уменьшения площади 
лекал И. 3. Пушкин сэкономил 
312 метров ткани, которой до
статочно^ на пошив 200 пальто.

Свои знания Иван Захарович 
передает молодежи.

А. Сурков,
инженер.

НА СНИМКЕ: И. 3. Пуш
кин за работой.

Фото И. Хохотвы*
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Х орош ая школа,
Я занимался в кружке по изуче

нию конкретной экономики, кото
рым руководил директор мельза- 
водоуправления № 1 тов. Долга- 
нов. Каждое занятие у нас про
ходило организованно, на высо
ком идейном уровне. Свои бесе
ды пропагандист иллюстриро
вал примерами из жизни страны 
и нашего предприятия. Вот поче
му занятия у нас были содержа
тельными, на собеседованиях 
каждый стремился поделиться 
своими мнениями, мыслями об 
услышанном на занятиях, прочи
танном из газет.

С тех пор, как стали изучать 
материалы XXI съезда партии, в 
кружке было правилом — перед 
каждым занятием делать краткие 
сообщения о жизни страны и за 
рубежом. Эти политинформации 
помогали нам постоянно быть в 
курсе внутренней и внешней по
литики Советского государства. А 
это в свою очередь способствовало 
более глубокому усвоению учеб
ной программы. Мы воочию виде
ли, как претворяется в жизнь 
семилетка, какое влияние оказы
вает она на развитие международ
ной политики, укрепление мира.

Более того, теперь каждый из

нас научился сам хорошо прово
дить политинформации, беседы 
на различные темы. Скажу о себе. 
Только за последнее время я про
вел беседы с мукомолами второ
го цеха на темы: «Пути повыше
ния производительности труда и 
снижения себестоимости продук
ции», «О переходе от социализма 
к коммунизму», «Об улучшении 
качества выпускаемой продук 
ции». Все это говорит о том, что 
занятия в кружке помогли мне 
принять активное участие в аги
тационно-массовой работе среди 
рабочих цеха, мобилизуя их на 
успешное выполнение решений 
XXI съезда Коммунистической 
партии*

Можно утверждать, что занятия 
в кружке по изучению конкрет
ной экономики научили слушате
лей более правильно разбираться 

|в  экономических показателях. Мы 
научились видеть перспективы 
развития своего предприятия, на
ходить конкретные пути улучше
ния производственных процессов.

Б. Уксусов,
крупчатник, слушатель кружка 

по изучению конкретной 
экономики.

На одном занятии
<~.Еще на прошлом занятии 

пропагандист кружка конкретной 
экономики при парторганизации 
депо станции Сызрань-И тов. 
Чуднов наметил для собеседования 
вопросы по материалам XXI 
съезда КПСС*

На первый из них отвечал тов. 
Дьяконов. Он рассказал о по
вышении роли массовых органи
заций в управлении государством.

Тов. Дьяконов далее подробно 
остановился на новом этапе ком
мунистического строительства, 
важнейших задачах дальнейшего 
укрепления народного хозяйства.

О росте технической культуры 
советских тружеников говорил 
приемщик паровозов тов. Каря
кин;

— По мере совершенствова
ния ч техники труд становится 
сложнее, — подчеркнул тов. Ка
рякин. — При высоком уровне 
производства нужна и высокая 
культура. Сложной машиной 
сложнее и управлять. Если сей
час электровоз , удивляет нас,

то что же будет через несколько 
лет, когда появятся более слож
ные мангины..« Поэтому долг каж
дого из нас повседневно повы
шать свои технические знания, 
постоянно совершенствоваться в 
избранной профессии.

Затем слово берет тов, Турин, 
Он говорит:

— Коммунистическая партия 
выступает воспитателем человека 
общества будущего. Уже сейчас 
появились ростки нового 
бригады коммунистического тру
да.

Тов, Турин со знанием дела 
рассказывает на примерах коллек
тива депо об этом замечательном 
движении.; В депо несколько 
бригад включилось в борьбу^ за 
право называться коллективами 
коммунистического труда.

Тов. Турин рассказывает и об 
улучшении трудовой дисциплины 
как одном из признаков повыше
ния сознательности рабочих,

В собеседовании приняли уча 
стие почти все слушатели.

В. Петров.

П о е з д к а  в с е л о
Недавно в клубе села Рамено 

состоялась встреча учащихся Сыз- 
ранского машиностроительного 
техникума с коллективом Рамен
ского училища механизации сель
ского хозяйства. Кроме будущих 
механизаторов, на встречу при
шли также многие колхозники.

Лекцию «Куйбышевская область 
в семилетке», которой открылся 
вечер, прочитал преподаватель

техникума тов. Зиновьев. Затем 
с большим концертом выступили 
самодеятельные артисты технику
ма.

Группа будущих механизаторов 
предложила такие встречи прово
дить регулярно, обмениваться не 
только концертными бригадами, 
но и спортивными командами.

3. Григорьев,

В детском 
\ парке.

Фото 
[ А. Шувалова.

ДОМ НА 80 КВАРТИР 
БУДЕТ СОБИРАТЬСЯ 

ЗА ДВЕ НЕДЕЛИ
Москва. Утвержден проект но

вого способа строительства ж и
лых домов, разработанный м а
стерской № 2 специального Ар

хитектурно-конструкторского бю
ро Архитектурно-планировочного 
управления Мосгорисполкомд. 
Этот способ является наиболее 
прогрессивным в домостроении. 
Ж илые дома будут собираться 
из элементов, изготовленных и 
полностью отделанных на заводе 
и представляющих собой целые 
комнаты с наружными и внут
ренними стенами, полом и по
толком. На домостроительном 
заводе организуется на конвейе
ре непрерывный процесс изго
товления объемных элементов 
от их формования до оконча
тельной отделки. М онтаж объ
емных элементов на строитель
ной площадке осуществляется 
портальным краном. П родолжи
тельность сборки надземной ча
сти 80-квартирного жилого дома 
по проектным расчетам составит 
10— 12 дней. Трудовые затраты 
на сооружение домов из круп

ных объемных элементов на 
один квадратный метр жилой 
площади будут в 2—2,5 раза 
меньше, чем при панельном 
строительстве.

Строительство первого экспе
риментального жилого дома из 
объемных элементов начнется в

ближайшее время в квартале 
№ 10 Новых Черемушек.

НА СНИМКЕ: макет строи
тельства жилого дома из объем
ных элементов. г 

Фото Н. Грановского.  ̂
(Фотохроника ТАСС).

Идти в ногу с жизнью
Д ля перехода к коммунизму 

необходимы не только развитая 
материально-техническая база, но 
и высокий уровень сознательности 
всех советских граждан.

В выполнении этой задачи в аж 
ная роль принадлежит учрежде
ниям культуры.

В библиотеках, читальных залах 
устраиваются выставки, фотовит
рины, монтажи, рассказывающие 
о решениях XXI съезда КПСС, 
о семилетием плане развития 
страны. Все чаще проводятся те
матические обзоры новых книг, 
вечера, читательские конференции. 
Оказывается помощь занимаю
щимся самообразованием, даются 
различные справки и консульта
ции. В ряде библиотек внедряется 
новая форма обслуживания чита
телей — свободный доступ к 
книжному фонду.

В клубах наглядная агитация 
также подчинена главной задаче
— пропаганде решений съезда. 
Читаются лекции и доклады по 
материалам съезда о контрольных 
цифрах семилеки, о перспективах 
развития города Сызрани и от
дельных предприятий. Широкое 
распространение получила такая 
форма устной пропаганды, как 
«Устные журналы». Содержатель
ные «Устные журналы» выпуска
ются в клубах «Красный Ок
тябрь», «Строитель», имени Вар
ламова. В них затрагиваются 
самые разнообразные темы; поли
тические, экономические, медицин
ские, воспитательные и х. д.

Большое воспитательное значе
ние имеют вечера вопросов и от
ветов, где в непринужденной бе
седе лекторы, врачи, учителя, ра
ботники суда и прокуратуры, от
вечая на вопросы присутствую
щих, разъясняют постановления 
партии и правительства, расска
зывают о последних достижениях 
науки и техники, о развитии куль
туры и искусства, дают полезные 
советы. Такие встречи проводятся 
в клубах «Шахтер», нефтеперера
батывающего завода, имени Вар
ламова, комбайнового завода и 
др. Они, как правило, вызывают 
большой интерес у трудящихся.

С целью распространения пере
дового производственного опыта 
и технических знаний проводятся 
технические конференции, вечера 
обмена опытом, встречи рациона

лизаторов, встречи старых рабо
чих с молодежью.

Родившаяся в нашей стране в 
дни подготовки к XXI съезду но
вая форма соревнования — со
ревнование за звание бригад ком
мунистического труда—привлекает 
к себе и внимание клубов. Они 
активно поддерживают это новое 
явление. В клубах города чита
лись на эту тему следующие лек
ции: «За что Оорются бригады 
коммунистического труда», «Н а
следники великого почина», «Тру
диться и жить по-коммунистиче
ски», «От первых субботников — 
к бригадам коммунистического 
труда», устраивались встречи и 
вечера для членов коллективов, 
борющихся за это высокое звание.

В решениях съезда обращается 
внимание на повышение культур
ного уровня трудящихся нашей 
страны. Требуется дальнейшее 
решительное улучшение всей р а
боты по воспитанию советских 
людей, повышение их коммунисти
ческой сознательности и активно
сти в развитии многонациональ
ной социалистической культуры.

Важную роль в этом играют 
организованные во многих горо
дах университеты культуры, шко
лы художественного воспитания.

У нас пока еще нет такого уни
верситета. Но первые шаги, на
чало, инициативу в этом отноше
нии взяли на себя строители. В 
этом году они провели две твор
ческие встречи с артистами дра
матического театра и с работни
ками музыкальной школы, при
глашали к себе балетную группу 
Дворца пионеров, организовали 
три творческих вечера коллекти
вов художественной самодеятель
ности своего клуба.

В работе клубов имеются и 
очень серьезные недостатки: не 
отвечающий событиям дня репер
туар художественной самодея
тельности, низкое исполнительское 
мастерство кружковцев. Это • объ
ясняется слабым воспитанием кад
ров руководителей художествен
ной самодеятельности и самих 
коллективов.

Недавно проходил смотр ху
дожественных агитбригад по под
готовке их к культурному обслу
живанию колхозов в период лет
них полевых работ. Были просмот. 
рены коллективы клубов завода

тяжелого машиностроения, имени 
Варламова и Дома культуры 
шахтеров. Смотр в целом оставил 
неважное впечатление.

Только шахтеры уделили вни
мание колхозной тематике, показу 
советского человека — строителя 
коммунизма, разоблачению туне
ядцев, лодырей, скрывающихся за 
спиной честных тружеников,—«Ко
ролева-кукуруза ходит смотром 
по полям» С. Олейника, «Боро
давка» инсценировка Арк. Дудни
ка и др. Но и это были единич
ные номера в общей программе 
концерта, притом сделанные на
спех, с большими режиссерскими 
ошибками.

Содержание же программ дру^ 
гих коллективов было далеким от 
целей и задач, поставленных перед 
агитационными бригадами. В 
программы концертов обычно 
включаются наиболее популярные 
песни советских композиторов, 
русские народные песни, произве
дения зарубежных авторов. Но ое- 
да в том, что, кроме них, в про
граммы концертов не были вклю
чены стихи и песни, отражающие 
нашу, советскую действитель
ность, сатирические частушки, 
куплеты, высмеивающие и разо
блачающие отрицательные явле
ния в нашей жизни.

Совершенно обойден такой в аж 
ный вопрос, как антирелигиозная 
пропаганда. Кроме клуба имени 
Варламова, который показал на 
смотре одноактную пьесу местно
го автора Карсакова «Бабка «от* 
ходила», ни один клуб не вклю 

чил  в программу произведений 
атеистического характера.

Слабая идейная направленность 
художественной самодеятельности, 
недостаточная связь клубов с 
жизнью, с требованиями и зада
чами сегодняшнего дня объясняет* 
ся тем, что руководители проф
союзных организаций еще недо
статочно вникают в содержание 
их работы, не направляют дея
тельность очагов культуры, плохо 
используют еще их в коммунисти
ческом воспитании трудящихся.

Решения XXI съезда партии обя
зывают работников учреждений 
культуры систематически ул>ч- 
шать, совершенствовать свою ра
боту, идти в ногу с жизнью.

В. Гордеев,
заведующий отделом культуры
исполкома городского Совета.

Фестиваль молодых
По городу идет молодеж

ный фестиваль. Празднества 
уже состоялись в учебных за
ведениях трудовых резервов. 
Примечательно то, что их от
крытие было ознаменовано 
технической выставкой. Она 
была развернута в здании 
технического училища № 10. 
Ее посетили сотни рабочих и 
инженерно-технических ра
ботников, учащихся технику
мов и дшшл города. Лучшие

экспонаты отобраны на обла
стную выставку технического 
творчества. Наиболее удач
ными оказались работы вос
питанников технического учи
лища № 11, ремесленного 
училища № 22 и строитель
ной школы. Это — путеуклад
чик, бетономешалка, машина 
для испытания металла на 
разрыв. Эти и другие экспо
наты будут демонстрировать
ся на областной выставке*

Сейчас идет фестивальный 
смотр художественной са
модеятельности. Свое искус
ство показывают зрителям 
18 коллективов художествен
ной самодеятельности. Луч
шие исполнители будут уча
ствовать в концерте на город
ском фестивале, а также по
бывают в Куйбышеве на об
ластном фестивале.
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У ч и с ь , п р и м е н я й  у  с е б я

Рабочие гарантируют количество и качество 
изготовляемых изделий

Н а ком байновом  заво д е  состоялось  совещ ан ие н а 
чальн и ков цехов к м астеров  м аш иностроительны х п ред
приятий  города. Его участн и ки  обм енялись  м нениям и 
по вопросам  о рган и зац и и  тр у д а  и п рои звод ства, и сп оль
зован и я  новой техники.

Н а совещ ании  вы ступил н ач альн и к  ц еха К уй б ы ш ев
ского 4-го  подш ипникового заво д а  тов. Л овкин , которы й 
р ас ск азал  о полож ительном  опы те раб оты  на сам оконт
роле.

Вот
т о в .

что рассказал
Л о в к и н  В. Г.

В автоматно-токарном цехе ра
ботает более одной тысячи чело
век. За месяц перерабатывается 
более 2500 тонн металла и вы
пускается несколько миллионов 
колец к подшипникам. До 30 про
центов колец выпускается круп
ными, 40 процентов — средними 
сериями, остальные — мелкими 
партиями.

В течение месяца производится 
чжоло 1000 переналадок, продол
жительность каждой составляет 
от 6 до 36 часов.

Последние семь лет цех работа
ет на хозяйственном расчете, обес
печивает ритмичный выпуск про
дукции по часовому графику и за
нимает на заводе первое место в 
соревновании.

С 1950 года рабочим доверено 
гарантировать качество выпускае
мых изделий. В цехе нет отдела 
технического контроля, нет и лич
ных клейм. С 1955 года станочни
кам доверено гарантировать и ко
личество выпускаемой продукции.

Как коллектив цеха осущест
вляет это?

Известно, чтобы успешно руко
водить коллективом, особенно 
большим, решать множество про
изводственных вопросов, необходи
мо взяться за главное звено. Ре
шал главный вопрос, вытягивается 
вся цепь, обеспечивая выполнение 
поставленных задач.

В начале 1950 года главным 
для нас было улучшение качества 
выпускаемой продукции.

На подшипниковых заводах при
нято считать лучшей системой ор
ганизации контроля качества про
дукции такую, когда проверка ее 
на рабочих местах сочетается с ее

100-процентным контролем работ
никами отдела технического конт
роля. Но это требует многочислен
ного контрольного аппарата: на 
каждых трех рабочих содержали 
одного работника технического 
контроля.

И все же такое большое коли
чество контролеров оказывалось 
недостаточным, чтобы полностью 
гарантировать качество всей вы
пускаемой продукции.

Когда обнаруживался брак, ра
ботники отдела технического кон
троля обычно оправдывались: «Не 
успеваем все проверить». Произ
водственники же в свою очередь 
говорили: «Куда смотрели работ
ники отдела технического контро
ля?».

Если учесть, что в потоке де
тали обезличиваются, то, разу
меется, почти невозможно выявить 
виновника брака.

Где же выход? Мастер, рабочий
— все, изготовляющие продук
цию, должны взять на себя и 
ответственность за ее качество.

Однако в то время мы еще со
мневались в том, достигнем ли 
нужных результатов? Но оказа
лось, что наши опасения были 
напрасными.

Трудно выразить словами, как 
рабочие дорожат оказанным дове
рием. В цехе не было ни одного 
случая приписок или сдачр на 
склад бракованных деталей.

Высокая сознательность рабо
чих, хорошая общеобразовательная 
и техническая подготовка их соз
дают условия для постепенного 
перехода на самоконтроль.

В нашем цехе почти всем ста
ночникам доверено выписывать

карту на качество и на количест
во деталей, ко?ор&я является 
единственным документом для 
оплаты рабочим за сделанную 
продукцию.

Осуществление перехода на са
моконтроль вызвало необходи
мость проделать большую работу 
по модернизации оборудования, 
созданию новых приборов для 
контроля за качеством. Так, мо
дернизация отделочных станков, 
предложенная механиком тов. Мо- 
сковкиным, проведенная в содру
жестве с бригадой научных работ
ников индустриального института 
под руководством кандидата тех
нических наук тов. Резникова, по
зволила повысить скорость обра
ботки желобов с 18— 24 м/мин. 
до 90— 140 м/мин., обеспечить 
высокое качество.

У слесарей-ремонтников нача
лось соревнование за гарантиро
ванный доброкачественный ре
монт станков, оснастки, инстру
мента.

Каковы же результаты внедре
ния метода самоконтроля? В 1950 
году в цехе работало 70 контро
леров, а среднесуточный выпуск 
составлял десятки тысяч деталей. 
В настоящее время изготавливает
ся их больше, чем в 3,5 раза, а 
контролеров стало меньше на 
60 проц.

Экономия в заработной плате от 
уменьшения количества работни
ков отдела технического контроля 
составила более 300 тысяч руб.

В наше время, когда так широ
ко развернулось соревнование за 
присвоение звания коллектива 
коммунистического труда, метод 
доверия рабочим качества и коли
чества выпускаемой продукции 
можно рекомендовать многим це
хам и участкам заводов г. Сыз
рани,

-  + -  

ДЛЯ КУЙБЫШЕВСКИХ 
НЕФТЕР'АЗВЕДЧИКОВ

Ремонтно-механический завод 
ведет серийное производство об
щежитий на колесах для куйбы
шевских нефтеразведчиков. Та
ких вагончиков уже изготовле
но 56. Часть их отправлена в 
Муханово.

В производстве находится еще 
20 таких общежитий.

Ш ш >v ТхН

Завод сборного железобетона треста № 4 выпускает более одной 
тысячи наименований изделий. План пяти месяцев выполнен досроч
но. В честь июньского Пленума ЦК КПСС коллектив обязался ос
воить выпуск керамзитовых блоков и досрочно завершить полуго
довую программу.

НА СНИМКЕ: погрузка железобетонных изделий.
Фото Н. Николаева.

БЕРЕЧЬ ОТ ОГНЯ НАРОДНОЕ ДОБРО
За последнее время участи

лись случаи пожаров. Д ля усиле
ния мер пожарной безопасности 
исполком городского Совета депу
татов трудящихся принял решение, 
направленное на улучшение по
жарной безопасности в городе.

Однако отдельные руководители 
предприятий, видимо, считая про
тивопожарные мероприятия второ
степенным делом, несерьезно от
неслись к выполнению этого реше
ния.

В крайне захламленном состоя
нии содержатся территории заво
дов «сШеврохром», пищевых кон
центратов и артели «Утильпром». 
Подступы к производственным 
зданиям загромождены, подручных 
средств тушения огня недостаточ
но. На территории строительных 
площадок треста № 4 и субпод
рядных организаций нет должного 
ухода за пожарным водоснабже
нием. Пожарные колодцы найти 
трудно.

В результате грубого нарушения 
противопожарного режима при ве
дении электросварочных работ на 
строительстве хлебозавода сгоре
ла опалубка, подготовленная под 
монолитное железобетонное пере
крытие. Нанесен значительный ма
териальный ущерб. В этом пови
нен и начальник строительного уп
равления № 2 тов. Либскинд.

Из-за непринятия мер к очистке 
территории торговых предприятий 
сгорел материальный склад с 
товарами одного из магазинов 
горпищеторга (директор тов. Кол* 
тыгин).

Беспечность и небрежность от
дельных граждан приводит к по

жарам и в жилых домах. Боль
шинство пожаров за последнее 
время произошло из-за несоблюде- 
ния элементарных мер пожарной 
безопасности — при использовании 
без наблюдения примусов, кероси
нок, керогазов, от неосторожности 
при курении и пользовании откры
тым огнем, а также детских шало
стей с огнем.

-С подобным положением ми
риться нельзя. Нужно принять все 
меры, чтобы предупредить всякую 
возможность возникновения по
жаров. Следует немедленно закон
чить полную очистку территорий 
дворов и предприятий от всех лег
ковоспламеняющихся материалов, 
производственных отходов и мусо
ра; обеспечить производственные, 
складские, жилые дома и другие 
строения кадками с водой и вед
рами, баграми и другим противо
пожарным инвентарем; не до
пускать разведения костров, уста
новки временных кухонь и небреж
ного обращения с огнем, особен
но при курении и пользовании ке
росиновыми и нагревательными 
приборами. Следует организовать 
досуг детей под наблюдением 
взрослых, строго следить за тем, 
чтобы дети не играли со спичками 
и огнестрельными игрушками.

В особо жаркие и ветреные дни 
на промышленных предприятиях 
необходимо организовать дежурст
ва членов добровольных пожарных 
дружин.

Н. Тукалеико,
начальник инспекции 

государственного пожарного 
надзора по г. Сызрани.

НА Ш КОЛЬНЫ Е ТЕМЫ

На п е р е л о м е
В новой системе народного 

образования школы рабочей и 
сельской молодежи призваны сы
грать важную роль.

Как указывается в постановле
нии ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР «Об укреплении связи 
школы с жизнью и о дальнейшем 
развитии системы народного обра
зования в стране», необходимо 
создать такие условия, которые 
обеспечивали бы вовлечение рабо
тающей молодежи в эти школы, 
их нормальные занятия и реши
тельное улучшение качества пре
подавания.

До последнего времени школам 
рабочей молодежи не уделялось 
должного внимания. Это относит
ся и к нашей школе. Многие годы 
она работала в крайне трудных 
условиях, не имея собственного 
здания, оборудованных кабине
тов, библиотеки. Учебные занятия 
проводились в двух зданиях школ 
всеобуча. Школа работала в одну 
смену и, вследствие этого, не в со
стоянии была удовлетворить ж е
лание всей молодежи учиться.

Понятно, что в таких условиях 
педагогический коллектив не в 
состоянии успешно решать весь 
комплекс учебно-воспитательных 
задач, которые возлагаются на 
него. ‘

Далеко не всегда молодым ра
бочим — учащимся школ рабочей 
молодежи на предприятиях созда
вались условия для успешной уче
бы. Вот несколько фактов.

Школа дважды обращалась к 
начальнику цеха металлоконст
рукций завода тяжелого машино
строения тов. Яшерицнну с прось
бой создать необходимые условия 
для учебы слесарю-сборщику тов. 
Кузнецову. Но положение оста
лось без изменения, и школа ни
какого ответа не получила.

Начальник конторы связи тов. 
Сонин оставил без внимания нашу 
просьбу о создании необходимых 
условий для учащейся 10 класса
А. Антоновой.

В прошлом учебном году мы в 
школе не видели ни одного пред
ставителя от предприятий и учреж
дений, которые проявили бы ин
терес к учебе своих рабочих и 
служащих. А разве можно пр*г*- 
нать нормальным, когда работни
ки горкома комсомола и ком
сомольских организаций не бы
вают в школе и не интересуются 
учебой и поведением комсомоль-! 
цев и несоюзной молодежи?

После принятия нового закона 
о школе наметился перелом в от
ношении к школам рабочей мо
лодежи со стороны партийных и

советских органов, руководителей 
предприятий и учреждений, проф
союзных и комсомольских орга
низаций.

Учителя школы с удовлетворе
нием отметили такие факты: 
начальник 16 цеха комбайнового 
завода тов. Ревякин по нашей 
просьбе отменил решение о пере
воде на работу во вторую смену 
учащегося 9 класса Ломакина, а 
председатель завкома профсоюза 
хлебокомбината тов. Краснов вы
нес на обсуждение заводского ко
митета наше письмо об учебе и 
поведении учащегося Бамбуро- 
ва Ю. Это помогло молодому ра
бочему исправиться.

Одна из важнейших задач шко
лы рабочей молодежи по подго
товке к новому учебному году — 
это укомплектование ее учащими
ся. В прошлом вся эта работа ле
ж ала на учителях.

В этом году большую помощь 
школе оказывает наше ба
зовое предприятие —  ̂комбайно
вый завод. Проведено совместное 
совещание представителей завода 
и педагогического коллектива о 
подготовке школы к новому учеб
ному гбду.

Налицо уже первые результаты. 
В 16-м цехе состоялось рабочее 
собрание, на котором обсуждался 
вопрос об учебе молодых рабо
чих. Сразу же после собрания 
десять человек подали заявления 
в школу. Такая же работа про
ведена в 13, 27, 31 и других^ це
хах. В числе изъявивших ж е л а -1

ние учиться немало членов бригад, 
борющихся за право называться 
коммунистическими.

В отличие от практики •прош
лых лет, в этом году рабочие и 
служащие будут направляться в 
школу по путевкам цехов и отде
лов завода.

Отрадно отметить и другое. 
Предстоящий учебный год школа 
будет встречать в другом поме
щении. По решению исполкома 
городского Совета школе пере
дается здание начальной школы 
№  11. Мы будем иметь возмож
ность организовать учебные заня
тия в две смены и тем самым 
обеспечим условия для учебы мо
лодежи комбайнового завода и 
других предприятий1.

Но выделение отдельного зда
ния — это лишь начало. Много 
других вопросов, связанных с 
созданием учебно материальной 
базы школы, нужно решить до 
начала будущего учебного года. 
Необходимо заменить школьную 
мебель, привести ее в соответст
вие с возрастными особенностями 
учащихся. Надо создать и обору
довать кабинеты, своевременно 
произвести ремонт помещения и 
частичную перепланировку класс
ных комнат. Все это требует опре
деленных материальных затрат. 
Однако смета на 1959 год состав
лена на уровне 1958 года. Поэто
му мы рассчитываем на серьез
ную помощь в создании учебно- 
материальной базы школы на на
шего шефа —■ комбайновый завод .,

Со своей стороны педагогиче
ский коллектив школы прилагает 
все силы к тому, чтобы изжить 
из практики работы имевшие ме
сто недостатки, главным из кото
рых является отрыв преподавания 
ог жизни. Учителя сосредоточи
вают сейчас свое внимание на 
разработке более активных мето
дов, приемов и средств изучения 
программного материала, решают 
проблему связи школьного препо
давания с производством в соот
ветствии с требованиями XXI 
съезда КПСС. Больше стало 
уделяться внимания самостоя
тельной работе учащихся, раз
нообразнее и интереснее ста
новятся ее формы. По решению 
педагогического совета учителя 
физики, химии, математики, чер
чения знакомятся с производст
венным процессом комбайнового 
завода и других предприятий. 
Учителя русского языка изучают 
наиболее распространенные де
ловые бумаги, знакомятся с их 
оформлением с тем, чтобы на
учать этому учащихся.

Можно выразить уверенность, 
что опытный и трудолюбивый 
коллектив учителей нашей школы 
с помощью общественных орга
низаций, при деловом сотрудниче
стве с предприятиями выполнит 
возложенную на него почетную 
и высокую задачу.

В. Дягилев,
директор школы 

рабочей мблодежи № L



4. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 30 мая 1959 г., № 106 (10936).

ООООООООООООООООООООООООООООООООООО ООООООООООООООООООООООООООООООООООООО (

|  Строительство 1200-километрового канала в Китае
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1 ИЮНЯ —  ДЕНЬ СОЛИДАРНОСТИ 
С НАРОДАМИ ЮЖНОЙ АРАВИИ

В Южной Корее, по данным 
Центрального телегр а ф н о г о 
агентства КН ДР, в настоящее 
время насчитывается более 4 
миллионов безработных. Многие 
рабочие зарабатывают меньше 
прожиточного минимума. Рабо
чие семьи испытывают острый 
недостаток в жилье.

НА СНИМКЕ: жилища рабо
чих в Пусане.

----------------*  * ---------------
МИТИНГ В ТОКИО

ТОКИО, 28 мая. (ТАСС). В То
кио состоялся митинг трудящих
ся столицы, организованный то
кийским городским комитетом 
Коммунистической партии по про
грамме предвыборной борьбы 
японских коммунистов. Митинг 
прошел под лозунгом борьбы за 
мир, демократию и нейтралитет 
страны, за ликвидацию «договора 
безопасности».

Ьыступивший на митинге гене
ральный секретарь Ц К КПЯ Мия- 
мото разоблачил планы США по
давить на островах Окинава на
родное движение против превра
щения этих островов в американ
скую атомную Оазу. Указав далее, 
что пересмотр «договора безопас
ности» будет означать установле
ние в Японии такого же военного 
режима, который существует сей
час на Окинаве, Миямото призвал 
японский народ к сплочению своих 
сил с тем, чтобы на основе еди
ного фронта добиться установле
ния прочного мира2 нейтралитета 
и демократии.

ЗАПУСК АМЕРИКАНСКОЙ 
РАКЕТЫ «ЮПИТЕР»

По сообщениям корреспонден
тов телеграфных агентств с мыса 
Канаверал, 28 мая там произве
ден запуск ракеты «Юпитер». В 
носовом конусе ракеты находятся 
две небольшие обезьянки, а так
же образцы некоторых растений. 
Предполагается, что ракета под
нимется на высоту 300 миль, по
сле чего отделившийся носовой 
конус должен возвратиться на 
землю и быть подобран в Атлан
тическом океане.

(ТАСС)*

КАИР, 28 мая. (ТАСС). По ре
шению совета солидарности стран 
Азии и Африки 1 июня отмечает
ся день солидарности с народами 
стран Южной Аравии. В арабских 
странах сейчас идет активная 
подготовка к этому дню. Патрио
ты Южной Аравии в эти дни уси
ливают борьбу против английских 
колонизаторов.

Согласно заявлению представи
тельства имама Омана в Каире, 
оманские партизаны устроили на 
днях вблизи населенного пункта 
Фарак засаду, в результате кото
рой было убито 9 и ранено 13 
английских солдат и офицеров.

Партизаны уничтожили и захвати
ли значительное количество во
оружения.

Как сообщило представительст
во лиги Южной Аравии в Каире, 
усиливается национально-освобо^ 
дительная борьба в княжестве 
Верхнее Аулаки, где партизаны 
совершили несколько успешных 
нападений на английские военные 
посты близ Ас-Саида (столицы 
княжества) и соседних населен
ных пунктов. Английская авиация, 
говорится в сообщении, в послед
нее время ежедневно совершала 
налеты на селения княжества.

СТРОИТЕЛЬСТВО КАНАЛА МЕЖДУ ДВУМЯ 
КРУПНЕЙШИМИ РЕКАМИ КИТАЯ

ПЕКИН, 28 мая. (ТАСС). Как 
сообщает газета «Синьминь Вань- 
бао», в Китае началось строитель
ство 1200-километрового канала 
между крупнейшими реками стра
ны Янцзы и Хуанхэ. По каналу 
из полноводной Янцзы в Хуанхэ 
будет перебрасываться ежегодно 
23 миллиарда кубометров воды,

что составит половину нынешнего 
среднегодового стока Хуанхэ.

Строительство канала обуслов
лено значительным уменьшением 
количества воды в Хуанхэ.

В будущем намечено построить 
еще ряд каналов между этими 
двумя крупнейшими реками Ки
тая.

НОВЫЙ РЕАКЦИОННЫЙ ЗАКОНОПРОЕКТ ВО ФРАНЦИИ
ПАРИЖ, 28 мая. (ТАСС). 

Французская реакция стремится 
при помощи жестоких репрессий 
сломить растущее в стране недо
вольство колониальной войной в 
А лж ире Депутаты от крайне пра
вой партии Ю НР («Союз в защи
ту новой республики») Бьяджи и 
Д е ла Мален внесли в Нацио
нальное собрание законопроект, 
направленный на изменение су
ществующего уголовного кодекса 
с целью «подавления проявлений 
солидарности с мятежом против 
французских властей в мирное 
время». Авторы законопроекта 
требуют применения в мирное

время статьи 75-й уголовного ко
декса, предусматривающей смерт
ную казнь.

Этот законопроект вызывает 
протесты демократической обще
ственности, которая расценивает 
его как одно из основных средств 
расправы над сторонниками вос
становления мира в Алжире. Вы
раж ая решительный протест про
тив этого реакционного законо
проекта, газета «Юманите» ука
зывает, что, по мнению Бьяджи, 
«все те, кто борется за проведе
ние переговоров в Алжире, явля
ются виновными» в сговоре «с 
врагом».

ТОРГОВЛЯ ДЕТЬМИ В НИГЕРИИ
По сообщению корреспондента 

агентства Рейтер Энугу, в восточ
ной провинции Нигерии сейчас 
проводится расследование слу
чаев распространяемой там тор
говли детьми.

По сведениям полиции, девочек 
и мальчиков в возрасте 7— 15 лет 
похищают для того, чтобы про
дать или отдать в наем на работу 
на плантации какао или в дома 
терпимости.

В районе .Онитша, к юго-запа
ду от Энугу, зарегистрировано 
105 случаев похищения детей, ко
торые были проданы в рабство. 
7 таких случаев произошли в 
самом Энугу. Похищение детей 
имело место в Огодже, к востоку 
отч Энугу.

Имеются случаи, когда в раб
ство продаются такж е и взрослые.

(ТАСС).

ПОХОРОНЫ ДАЛЛЕСА
ВАШИНГТОН, 28 мая. (ТАСС). 

Вчера здесь на национальном 
кладбище в Арлингтоне состоялось 
погребение тела бывшего государ
ственного секретаря США Д алле
са. На церемонии похорон при
сутствовали президент Соединен
ных Ш татов Эйзенхауэр, вице-

президент Никсон и другие члены 
правительства ОША, министры 
иностранных дел ряда иностран
ных государств* в том числе ми
нистр иностранных дел СССР 
А. А. Громыко и другие офици
альные лица.

ДЕКАДА ИСКУССТВА И ЛИТЕРАТУРЫ 
АЗЕРБАЙДЖАНСКОЙ ССР В МОСКВЕ

22 мая, в день открытия декады, коллектив Азербайджанской* 
театра оперы и балета имени М. Ф. Ахундова показал на сцене 
Большого театра Союза ССР оперу Ф. Амирова «Севиль».

Постановка народного артиста Азербайджанской ССР М. Ма-» 
медова, дирижер —* народный артист Азербайджанской ССР Ния- 
зи, художник — А. Фаталиев.

Спектакль прошел с  большим успехом.
НА СНИМКЕ: сцена из 4-го действия. Севиль —* заслуженная 

артистка Азербайджанской ССР Ф. Ахмедова, Балаш — народный 
артист Азербайджанской ССР Р, Бейбутов,

Фото А. Батанова, 
---------------------- *

»{Фотохроника ТАСС)*

# --------7--------

З а  н и х  отвечает коллектив
24 марта 1959 года учащиеся 

строительного училища № 2 Шип- 
ков Анатолий, Петров Виктор, Ко
зин Виктор и Козлов Владимир 
по предложению Шипкова дого
ворились о хищении приемника 
«АРЗ» из красного уголка учили
ща.

25 марта вечером во время про
смотра телевизионной передачи 
комсомольцы Шипков, Петров, 
Козин, Козлов совершили хище
ние приемника. Шипков взял при
емник со стола и отнес его на 
подоконник. Козлов в это же вре
мя загораживал его от учащих
ся. Козин по веревке спустил при
емник в окно, где его принял 
Петров, который и отнес его к се
бе домой, спрятав в сарае. Все 
эти учащиеся были привлечены 
прокуратурой к уголовной ответ
ственности.

Однако, учитывая просьбу ад
министрации и комсомольской ор
ганизации училища* вопрос о не
благовидном поступке вышеука
занных лиц был поставлен на об

суждение общего собрания уча* 
щихся. и сотрудников строитель«* 
ного училища № 2. 24 апреля по* 
ступок Шипкова А., Петрова В ^ 
Козина и Козлова был обсужден 
на общем собрании учащихся.

Выступившие в прециях уча-»: 
щиеся: Козин Н., Федотов Н., Си« 
манов А., Шляпкин Е^ А к т  
шин А., Лычева А., Новиков В.* 
Серов В. и другие подвергли рез-* 
кой критике учащихся, совершив* 
ших кражу приемника.

Выступившие^в конце собрания 
Петров В., Козин В., Шипков А.* 
Козлов В. раскаялись в совершен-» 
ном проступке и обещали коллек*» 
тиву не. допускать подобных про* 
ступков в будущем.

По просьбе администрации к 
общего собрания училища уголов
ное преследование против этих 
лиц прокуратурой прекращено: 
коллектив училища взял на себя 
ответственность за их воспитание,

В. Андреев,
прокурор города.

Спартакиада продолжается
Любят учащиеся машинострои

тельного техникума спорт. Не
давно проведена спартакиада срё- 
ди групп техникума.

Острой была борьба среди муж 
чин в беге на сто метров. Победи
телем вышел учащийся 31-й груп
пы Семенов. Его время 12,7 секун
ды. В беге на 400 метров за 
воевал первенство чемпион города 
учащийся 6-й группы Владимир 
Силантьег. У девушек на этой ди
станции первое место заняла Ма- 
занов/а.

Большого успеха добился Вале
рий Кулаков. Валерий — хороший 
спортсмен. Он — тренер технику-

мовской волейбольной команды* 
отличный гимнаст, В. Кулаков 
толкнул ядро на 10 метров 54 см.* 
прыгнул в высоту на 160 см. я  
дальше всех послал копье.

В беге на 800 метров первенств 
вовал Евгений Шевелин, а в ме-> 
тании диска — Олег Торгало. Ога 
же одержал победу в прыжках * 
длину.

Победители в соревновании по^ 
легкой атлетике, примут участие в  
областных состязаниях, которые» 
состоятся в Куйбышеве.

А. Виноградов, 
спортсмен-разрядник.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ*

На экранах города:
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 

«Сверстницы». Нач. в 9, 10-50, 
12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «В добрый час». Нач. 
в 9-30, 11-30. «Хмурое утро». Нач. 
в 1-30, 3-30, 5-30, 7-30, 9 -30 /

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Без семьи». Нач. в
10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Мачеха». Начало в 
2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

М арочкин  Николай Иванович, про
живающий в Сызрани, Емельяновская. 
74, возбуждает дело о расторжении бра
ка с Марочкиной Александрой Алек
сеевной, проживающей в Сызрани, 
ул. Челюскинцев, 4-в.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка города Сыз
рани.

Сызранское отделение 
Кинопроката

выпустило на экраны 
города

новый художественный 
фильм

„Сверстницы“
Производство студии 

.Мосфильм* 1959 г.

3 О О Ц И Р к 
П о с л е д н и е  д н и

Т Р И  П Р Е Д С Т А В Л Е Н И Я М  
Выступает артист-дрессировщик 

Леонид Дубровский.
Начало в 12, 15 и 18 часов.

В программе: дрессированны© 
медведи. Демонстрируются разно«, 
образные животные всех частей 
света, в том числе индийский слои 
и аргентинский удав (с 30 мая).

Зооцирк открыт с 9 часов утра^ 
до 7 часов вечера.

АРТЕЛИ «ШВЕЙНИК»
для работы в ателье срочно 

требуется 
закройщик по верхней женской 

одежде.
Обращаться: Ульяновская, 

81, в отдел кадров.
(2- 1).
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